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Anies Baswedan: Ini Wujud 
Pelayanan Efektif dan Efi sien
Gubernur Anies berharap Disdukcapil 
DKI Jakarta konsisten dalam mewu-
judkan budaya pelayanan administrasi 
kependudukan (adminduk) yang efi sien 
dan mudah bagi masyarakat di masa 
depan. Hal ini bisa meningkatkan par-
tisipasi aktif warga untuk tertib admin-
duk.

JAKARTA (IM) - Gu-
bernur DKI Jakarta, Anies 
Baswedan berharap pelayanan 
administrasi kependudukan 
(adminduk) di provinsi DKI 
Jakarta bisa jadi contoh un-
tuk daerah lain. Kolaborasi 
menjadi kunci Pemprov DKI 
Jakarta untuk menciptakan 

terobosan baru di berbagai 
bidang. Salah satunya dalam 
layanan pencatatan sipil bagi 
warganya. 

Penegasan ini dikemuka-
kannya dalam acara penan-
datanganan kerja sama an-
tara Dinas Kependudukan 
dan Pencacatan Sipil Provinsi 

DKI Jakarta dengan lima pi-
hak. Kelima pihak itu adalah: 
Pengadilan Tinggi Agama; 
Gereja Bethel Indonesia Je-
maat “Kosambi Baru”; Majelis 
Tinggi Agama Khonghucu 
Indonesia (MATAKIN); PT. 
Paket Anak Bangsa(Gosend); 
serta Rumah Sakit Pondok In-
dah, di Balaikota DKI, Jakarta 
Pusat, pada Rabu (29/12). 

Gubernur DKI Jakarta, 
Anies Baswedan mengatakan 
bahwa kerja sama terinte-
grasi ini merupakan bentuk 
komitmen pihaknya dalam 
melaksanakan Peraturan Pres-
iden Nomor 96 Tahun 2018 
tentang Persyaratan dan Tata 
Cara Pendaftaran Penduduk 
dan Pencatatan Sipil. “Amanat-
nya adalah untuk mendukung 
kebijakan kemudahan dalam 
pelayanan pendaftaran pen-
duduk dan pencatatan sipil, 

dilakukan koordinasi dan kerja 
sama dengan instansi terkait. 
Kerja sama ini dilakukan dalam 
semangat untuk mewujudkan 
pelayanan yang lebih efektif  
dan efisien, serta bertujuan 
untuk meningkatkan kemuda-
han dan kesejahteraan warga,” 
ujarnya. 

Dia menilai bahwa pan-
demi Covid-19 berdampak 
pada percepatan era teknologi 
informasi yang mengubah cara 
pandang dan perilaku masyara-
kat. Sehingga, Pemprov DKI 
Jakarta segera merespons dan 
beradaptasi dengan perubahan 
ini, termasuk dalam memberi-
kan layanan publik di bidang 
administrasi kependudukan. 

“Dari yang semula ma-
sih mengandalkan layanan 
manual, menjadi layanan ber-
basis online. Dari yang semula 
menjalankan layanan sektoral, 
menjadi layanan terintegrasi 
antarsektor. Pengembangan 
layanan dokumen kependudu-
kan yang terintegrasi ini akan 
terus dilakukan demi mewu-
judkan layanan yang memba-
hagiakan dan menyejahterakan 
warga Jakarta,” ujarnya. 

Anies berharap Disduk-
capil DKI Jakarta konsisten 
dalam mewujudkan budaya 
pelayanan administrasi kepen-
dudukan (adminduk) yang 
efi sien dan mudah bagi ma-
syarakat di masa depan. Hal 
ini karena bisa meningkatkan 
partisipasi aktif  warga untuk 
tertib adminduk. 

“Dengam terjalinnya kerja 
sama, semoga setelah pen-
andatanganan kerja sama ini, 
semua pihak yang terikat dapat 
melaksanakan komitmennya 
dengan baik, yang dilandasi 
semangat kolaborasi,” pungkas 
Gubernur Anies. 

Perlu diketahui, layanan 
terintegrasi dokumen kepen-

dudukan yang disajikan dari 
kerja sama tersebut antara lain: 
1) Pengadilan Agama: a. Lay-
anan perubahan KK dan KTP 
elektronik setelah mendapat 
putusan perceraian yang ber-
ketetapan hukum; b. Layanan 
perubahan akta kelahiran dan 
KIA setelah mendapatkan 
penetapan pengangkatan anak, 
asal usul anak dan isbat nikah. 
2) Layanan Terintegrasi doku-
men kependudukan dengan 
Pengurus Gereja/Vihara/
Pura adalah layanan pencatatan 
perkawinan sesaat setelah 
pemberkatan oleh pemuka 
agama. 3) Layanan Terinte-
grasi dokumen kependudukan 
dengan Rumah Sakit/Fasilitas 
Persalinan adalah untuk me-
mastikan semua anak yang 
lahir langsung mendapatkan 
layanan NIK, KK, Akta Kela-
hiran, dan KIA. Selain itu juga 
fasilitas untuk pendaftaran 
kepesertaan BPJS Kesehatan, 
khususnya jika orang tua bayi 
peserta BPJS PBI APBD. \

Di samping itu, Pemprov 
DKI Jakarta juga menggan-
deng berbagai pemangku ke-
pentingan seperti PT Paket 
Anak Bangsa (GoSend) untuk 
memberikan layanan antar 
dokumen kependudukan bagi 
warga yaitu dengan layanan 
ANDONG (Antar dokumen 
langsung).

Selanjutnya, alternatif  lain 
pengambilan dokumen kepen-
dudukan juga bisa dilakukan 
dengan menggunakan fasilitas 
pengambilan dokumen melalui 
drive thru. Sementara, warga 
yang ingin mendapatkan in-
formasi lengkap mengenai 
administrasi kependudukan 
dan pencatatan sipil atau mel-
aporkan masalah NIK, dapat 
memanfaatkan layanan pesan 
Djawara (Dukcapil Menjawab 
Warga).  yan

DISDUKCAPIL DKI JAKARTA BERINOVASI

JAKARTA (IM) - Dinas 
Perindustrian, Perdagangan, 
Koperasi, Usaha Kecil dan 
Menengah (PPKUKM) DKI 
Jakarta akan melanjutkan ban-
tuan pemberian sertifikasi 
halal secara gratis kepada 5.000 
UMKM yang ada di bawah 
naungan Jakpreneur pada 2022 
mendatang.  

“Sertifi kasi halal ini sangat 
penting untuk memberikan 
kepastian dan kepercayaan 
konsumen terkait produk yang 
dijual Jakpreneur,” kata Kepala 
Dinas PPKUKM, Elisabeth 
Ratu Rante Allo dalam keteran-
gannya, Rabu (29/12).

Jakpreneur merupakan 
program UMKM milik Pemer-
intah Provinsi DKI Jakarta 
yang dahulu bernama OK-
OCE. Ratu menerangkan, pada 
tahun 2021 pihaknya berha-
sil membantu 1.035 pelaku 
UMKM di Jakarta mendapat-
kan sertifikasi halal gratis. 
Untuk tahun depan, pihaknya 
menargetkan lima kali lipat 
lebih banyak.

Ratu menjelaskan, serti-
fi kasi halal ini membutuhkan 
biaya yang tidak sedikit jika 

UMKM ingin mengurusnya 
sendiri.

“Biayanya itu ada yang Rp2 
juta, Rp4 juta, sampai Rp 10 
juta, tergantung produknya. 
Untuk itu, kami hadir mem-
berikan bantuan sertifi kasi ha-
lal gratis bagi pelaku UMKM,” 
kata Ratu.

Menurut Ratu, melalui 
pengurusan secara kolektif  ini, 
proses sertifi kasi bakal lebih 
mudah dan cepat. Selain itu, 
Ratu mengatakan pihaknya 
juga memberikan pendamp-
ingan untuk memenuhi per-
syaratan yang diperlukan. 

“Kita ingin seluruh Jakpre-
neur produknya diterima ma-
syarakat, usahanya berkembang 
dan bisa menyerap lebih banyak 
tenaga kerja,” tandasnya.

Ia menambahkan, pendaf-
tar  Jakpreneur di  Dinas 
PPKUKM per 22 September 
sudah mencapai 221.526 orang 
dengan sebanyak 143.341 di 
antaranya telah mengikuti pela-
tihan atau memasuki Tahap P2.

“Untuk yang selesai sam-
pai Tahap P7 atau permodalan, 
jumlahnya ada 3.415 Jakpre-
neur,” kata Ratu.  yan

DKI Gratiskan Sertifi kasi Halal 
untuk 5.000 UMKM pada Tahun 2022

PENANGANAN JALUR
REL KERETA TREM

DI PROYEK MRT
Pekerja melakukan peng-
galian di dekat jalur rel kereta 
trem yang ditemukan di lo-
kasi pembangunan MRT Ja-
karta fase 2A paket kontrak 
atau CP 203 Glodok-Kota, 
Jakarta, Rabu (29/12). Tim 
Ahli Cagar Budaya Nasional 
(TACBN) Junus Satrio Atmod-
jo menjelaskan dalam menan-
gani temuan rel dan bantalan 
tersebut akan dimulai dari 
pengupasan, penampakkan, 
pencatatan dan dokumentasi, 
pelepasan, pengangkatan, 
pengangkut an, hingga pe-
nyimpanan.

Warga Diminta tak Buat Acara Tahun Baru
JAKARTA (IM) - Wakil 

Gubernur DKI Jakarta, Ah-
mad Riza Patria, meminta 
warga Ibu Kota untuk meng-
hindari kerumunan, terma-
suk membuat berbagai acara 
yang bisa dihadiri oleh banyak 
orang. Hal itu untuk mencegah 
penularan Covid-19 varian 
Omicron.

“Tidak perlu membikin 
acara-acara yang dapat menim-
bulkan kerumunan, interaksi 
yang tinggi,” kata Riza di Balai 
Kota DKI, Rabu (29/10).

Selain itu, Riza juga me-
minta sebisa mungkin meng-
hindari berpergian ke luar 
kota ataupun keluar negeri. 
Terlebih, mayoritas kasus 
penularan Omicron terjadi di 
luar negeri.

“Kami minta itu dapat 
dihindari,” ucapnya.

Riza juga mengingatkan 
agar warga Jakarta lebih disip-
lin dalam menerapkan proto-
kol kesehatan. Sementara itu, 
Kepala Dinas Perhubungan 
DKI Jakarta, Syafrin Liputo, 
menegaskan, pihaknya akan 
menjalankan program Crowd 
Free Night. Hal itu kata dia, 
sesuai dengan keputusan dari 
Gubernur DKI Jakarta, Anies 
Rasyid Baswedan dan Kapolda 
Metro Jaya Irjen Fadil Imran, 
pada apel operasi lilin jaya 
sebelumnya.

“Jadi contohnya di Kawasan 
Sudirman sampai dengan Kota, 
akan dilakukan penutupan. 
Dimulai dari Bundaran Senayan 
sampai dengan Thamrin dan HI 

itu juga akan dilakukan penu-
tupan,” kata Syafrin, kemarin 
petang.

Syafrin menambahkan, 
tidak akan ada aktivitas yang 
diberlakukan di lokasi tadi. 
Sementara di wilayah lainnya, 
kata dia, juga akan diberlaku-
kan penutupan.

Ditanya personel yang 
akan disiapkan, kata dia, telah 
disiapkan mobilisasi sekitar 
2.500 personel. Jumlah itu, 
disebar di lima wilayah DKI 
Jakarta. “Kami imbau kepada 
masyarakat agar pada tahun 
baru nanti itu lebih tetap bera-
da di rumah. Silahkan rayakan 
malam tahun baru bersama-sa-
ma dengan keluarga dan lebih 
aman kita berada di rumah,” 
lanjutnya.  yan

JAKARTA (IM) - Ketua 
Fraksi PDI Perjuangan DPRD 
DKI Jakarta, Gembong War-
sono memperingatkan pelaksa-
na Formula E tidak melakukan 
penebangan pohon di Ancol. 
Gembong mengatakan jangan 
sampai peristiwa penebangan 
191 pohon di kawasan Monas 
untuk persiapan Formula E 
terulang lagi. 

“Fraksi PDI Perjuangan 
DKI Jakarta meminta ke-
pada pihak penyelenggara agar 
tidak melakukan kesalahan 
yang sama dengan Monas, 
yaitu melakukan pembangunan 
dengan sembarangan tanpa 
memperhatikan lingkungan di 
wilayah tersebut,” kata Gem-
bong, Rabu (29/12).

Gembong menerangkan, 
pada akhir 2019 ada 191 po-
hon di Monas yang ditebang 
demi mempersiapkan lint-
asan Formula E. Hingga kini, 
Gembong mengatakan nasib 
191 pohon bersejarah yang 
ditebang dengan menelan 
anggaran APBD sebesar Rp71 
milyar itu tidak diketahui ke-
beradaannya.

Soal janji Pemprov DKI 
Jakarta mengganti 191 pohon 
tersebut dengan menanam 573 
pohon lain, menurut Gem-
bong ada nilai sejarah yang 
tak bisa tergantikan. Dari 191 
pohon yang ditebang itu, ada 
pohon yang ditanam oleh Pres-
iden Megawati Soekarnoputri 
dan para diplomat dari sejum-
lah negara. 

“191 pohon yang memiliki 
nilai sejarah dan banyak di 

antaranya merupakan pohon 
yang ditanam oleh para diplo-
mat dari negara sahabat seb-
agai simbol perhatian kepada 
kepedulian lingkungan hidup,” 
kata Gembong. 

Kini Gembong meminta 
kepada Pemprov DKI Jakarta 
untuk menyerahkan studi ke-
layakan jalur Formula E di 
Ancol. Ia mengklaim belum 
menerima laporan apapun dari 
perhelatan yang telah menelan 
anggaran Rp560 miliar terse-
but. 

Pada Rabu pekan lalu, 
panitia penyelenggara Formula 
E telah menetapkan Ancol 
sebagai lokasi lintasan balap 
mobil listrik pada 4 Juni 2022. 
Adapun spesifikasi lengkap 
sirkuit Formula E di Ancol, 
antara lain memiliki panjang 
2,4 kilometer, lebar 12 meter, 
memiliki 18 tikungan, terdapat 
lintasan lurus sepanjang 600 
meter, dan jalur sirkuit searah 
jarum jam. 

Ketua Tim Teknis For-
mula E Jakarta Ananda Mikola 
mengatakan, di beberapa titik 
lintasan juga memiliki keting-
gian yang berbeda, sehingga 
bakal menjadikan sirkuit Ancol 
menjadi sirkuit Formula E 
terbaik. 

“Wah, ini tempat yang san-
gat indah sekali, menunjukkan 
sisi lain Kota Jakarta. Di sini 
ada Stadion yang baru, ada 
pantai, jadi suatu tempat yang 
ikonik,” ujar Ananda meniru-
kan perkataan perwakilan FOE 
dan FIA saat survei sirkuit 
Formula E di Ancol.  yan

Penyelenggara Formula E Diminta 
tak Tebang Pohon Seperti di Monas

Plt. Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki (atas) memberi sambutan saat 
menghadiri kegiatan Media Gathering yang diselenggarakan oleh Dinas 
Komunikasi Informasi Persandian dan Statistik Pemkab Bekasi di 5G Re-
sort Hotel Cijeruk, Kabupaten Bogor, Selasa (28/12).

Plt. Bupati Sebut Pentingnya Media Dukung Pembangunan Kabupaten Bekasi
BOGOR (IM) - Plt. Bu-

pati Bekasi, Akhmad Marjuki, 
menyebutkan peran media 
baik elektronik, cetak, maupun 
online sangat penting dalam 
menyampaikan dan memberi-
kan edukasi yang bermanfaat 
kepada masyarakat Kabupaten 
Bekasi. Ia menyampaikan-
nya saat menghadiri kegiatan 
Media Gathering 2021 yang 
diselenggarakan oleh Dinas 
Komunikasi Informasi Persan-
dian dan Statistik (Diskomin-
fosantik) Kabupaten Bekasi, 
bertempat di 5G Resort Hotel 
Cijeruk, Kabupaten Bogor, 
Selasa (28/12). 

“Media memilki peran 
penting karena telah mem-
berikan informasi dan edukasi 
yang bermanfaat selama ini 
kepada masyarakat, khususnya 
masyarakat Kabupaten Beka-
si,” ucap Plt. Bupati Bekasi 

dalam rilis Prokopim Setdakab 
Bekasi, Rabu (29/12).

Dirinya menambahkan 
bahwa, media turut berfungsi 
sebagai kontrol sosial dalam 
pelaksanaan pembangunan di 
Kabupaten Bekasi, sehingga 
pembangunannya dapat ber-
jalan sesuai dengan keten-
tuan dan aturan yang berlaku. 
Oleh sebab itu, ia ingin media 
dapat selalu memberikan 
informasi dengan jujur dan 
terpercaya. 

“Media juga berfungsi 
sebagai kontrol sosial agar 
pelaksanaan pembangunan 
kita dapat berjalan dengan 
baik. Makanya, saya harap me-
dia dapat selalu memberikan 
informasi yang terpercaya,” 
tambahnya. 

Plt. Bupati juga mengajak 
seluruh media, untuk bersin-
ergi membantu Pemkab Bekasi 

dalam mengurangi penyebaran 
berita hoax atau berita palsu, 
mengingat hal tersebut dapat 
sangat mudah menyebar di 
masyarakat. Hal itu juga di-
harapkan dapat meningkatkan 
kepercayaan masyarakat terha-
dap media. 

“Mari kita terus berupaya 
mengurangi penyebaran berita 
hoax. Hal ini tidak akan efektif  
tanpa adanya sinergi dari berb-
agai pihak, termasuk Pemkab 

Bekasi dan media,” tuturnya. 
Plt. Bupati berharap, agar 

seluruh media di Kabupaten 
Bekasi dapat terus mendukung 
dan membantu menyosial-
isasikan program-program 
pemerintah daerah kepada 
masyarakat, sehingga dapat 
mewujudkan Kabupaten Beka-
si yang bersinar, bangkit, dan 
sejahtera. 

“Semoga selanjutnya, 
rekan-rekan media bisa terus 

mendukung dan menyosial-
isasikan program pemerintah 
kepada masyarakat,” tutupnya. 

Dalam kegiatan tersebut 
turut hadir Kepala Diskomin-
fosantik Jaoharul Alam, Ke-
pala Bappeda Dedy Supriyadi, 
Plt. Kepala Dinas Cipta Karya 
dan Tata Ruang Beni Saputra, 
serta perwakilan media elek-
tronik, media cetak, dan media 
online di Kabupaten Bekasi. 
 mdl
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KOTA BEKASI (IM) - 
Wali Kota Bekasi, Jawa Barat, 
Rahmat Effendi melantik Ali 
Imam Fariyadi sebagai Direk-
tur Bidang Usaha Permuda 
Tirta Patriot Kota Bekasi 
Periode 2021-2026 di Stadion 
Patriot Chandrabhaga, Kota 
Bekasi, Rabu,(29/12).

Turut hadir saat pelan-
tikan itu, Wakil Wali Kota 
Bekasi Tri Adhianto Tjahy-
ono, Sekretaris Daerah Kota 
Bekasi Reny Hendrawati, 
Ketua DPRD Kota Bekasi, 
Choiruman J Putro.

Dalam sambutannya, Wali 
Kota Bekasi menyampaikan 
pelantikan ini bukan semata-
mata tanpa adanya kajian 
direksi pada Perusahaan Tirta 
Patriot, melainkan ada proses-
proses dan kebutuhan yang 
harus dilalui, pastinya ada 
kajian-kajian dari masing ma-
sing direksi pada Perusahaan 
Tirta Patriot.

“Selamat bekerja dan beri-
kan yang terbaik bagi Kota 
Bekasi, tentunya terpilihnya 
hingga proses pelantikan 
sekarang ini melalui proses 
dan berbagai kajian,” kata 
Rahmat dalam rilis Humas 
Pemkot Bekasi, Rabu (29/12).

Kepada direktur yang 
baru dilantik, ia juga berharap 
untuk berkerja dengan semak-
simal mungkin dan penuh rasa 
tanggung jawab dan dapat 
bersinergi untuk kemajuan 
Kota Bekasi.

“Saya mengucapkan se-
lamat kepada Direktur Bi-
dang Usaha PDAM Tirta 
Patriot Kota Bekasi Ali Imam 
Fariyadi Periode 2021-2026 
yang akan menangani bidang 
usaha, semoga terus selalu 
bersinergi dengan baik,” kata 
Rahmat.

Rahmat melanjutkan, 
hadirnya PDAM Tirta Pa-
triot dapat memberikan man-
faat dan pelayanan terbaik 
bagi masyarakat. “Hadirnya 
PDAM Tirta Patriot dapat 
memberikan dampak manfaat 
dan memberikan pelayanan 
terbaik bagi masyarakat. Sigap 
dan terus melakukan inovasi 
pelayanan sebagai tanggung 
jawab mutlak kepada masyara-
kat,” tutup Rahmat

Diketahui saat ini, Pe-
rusahaan Daerah Air Mi-
num (PDAM) Tirta Patriot 
Kota Bekasi, terus berupaya 
melakukan perluasan jaringan. 
 mdl

Pelantikan Direktur PDAM, Wali Kota : 
Berikan yang Terbaik bagi Kota Bekasi !

Pelantikan Direktur Bidang Usaha PDAM Tirta 
Patriot Kota Bekasi Periode 2021-2026 di Sta-
dion PCB, Rabu (29/12).
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PENGUMUMAN
Dengan ini diumumkan, bahwa berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Pemegang 
Saham PT BANXEER SUKSES GEMILANG, berkedudukan di Jakarta Utara (untuk 
selanjutnya disebut “Perseroan”) sebagaimana dimuat dalam Akta tertanggal 
17-12-2021 (tujuh belas Desember dua ribu dua puluh satu) Nomor 81 yang dibuat 
dihadapan KEVIN HUTAMA SUTANDI, S.H., M.Kn, Notaris di Kota Tangerang 
Selatan, telah diputuskan untuk membubarkan Perseroan dan untuk pemberesan 
hak-hak dan kewajiban-kewajiban terhadap Perseroan telah ditunjuk Likuidator.

Bagi para pihak yang berkepentingan atas pembubaran Perseroan tersebut dapat 
menghubungi Perseroan pada alamat :

Rukan Permata Ancol Blok M Nomor 16, 
Kelurahan Pademangan Barat, Kecamatan Pademangan, 

Jakarta Utara
Dalam jangka waktu selambat-lambatnya 60 (enam puluh) hari sejak pengumuman 
ini.

Demikian pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan Pasal 147 dan Pasal 
149 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 30 Desember 2021
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HENDY CHAIRIAWAN
Likuidator Perseroan


